

Autoridades gubernamentales recorrieron hospital santiaguero

Image not found or type unknown



Ministro y el vice primer ministro de Salud Pública. Foto:ACN

Santiago de Cuba, 30 junio (RHC) El ministro y el vice primer ministro de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda, y Jorge Luis Perdomo Di Lella respectivamente, recorrieron hoy el Hospital General Juan Bruno Zayas, de Santiago de Cuba, con el objetivo de evaluar el funcionamiento y condiciones de la institución.

Respecto al Programa de Atención Materno-Infantil (Pami), Perdomo Di Lella subrayó la necesidad de equipar el Centro de Reproducción Asistida ubicado en el hospital, en proceso de habilitación como entidad de alta tecnología.

Calificó de imprescindibles los procedimientos de fertilización realizados en toda la red de consultas del programa, dado el marcado envejecimiento poblacional de la provincia y el país.

Portal Miranda significó la dedicación del personal de Ginecología y Obstetricia en el cuidado y salvaguarda de la vida de gestantes en estado crítico, e instó a mantener y mejorar resultados, pese la carencia de recursos.

Llamó a motivar en los futuros profesionales el interés por la compleja especialidad, y a fomentar en los residentes la responsabilidad y amor desde los primeros años de estudio.

De acuerdo con Yaneida Machado, vicedirectora del PAMI en la institución, la estrecha vinculación entre galenos afines al programa y el completamiento del personal requerido caracterizan el óptimo funcionamiento del área.

Jóvenes y preparados médicos y enfermeros conforman los equipos que monitorean a las embarazadas desde el ingreso hasta el feliz término de la gestación, afirmó.

En visita a la casita infantil Abdala, para hijos de trabajadores del centro, Portal Miranda destacó el cuidado y formación integral de los niños entre los beneficios del local para el personal del ramo y el sector educacional.

Marieta Pelier Fernández, educadora principal, aseguró la autopreparación de las docentes, y la actualización de los métodos pedagógicos de enseñanza empleados.

El encuentro forma parte de la visita gubernamental realizada desde el pasado miércoles al territorio, próximo a celebrar el aniversario 70 del asalto al cuartel Moncada, Día de la Rebelión Nacional.
(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327053-autoridades-gubernamentales-recorrieron-hospital-santiago>



Radio Habana Cuba